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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

鈴木彦太会員と伊藤幸子会員のデュエット築館RC高橋文人会員と阿部泰彦会員の熱唱 〆は「手に手つないで」の合唱

佐沼ダンシングチームのパフォーマンス若柳RC上田徹会長

主催者の猪股育夫ガバナー補佐 栗駒RC副会長
鈴木岳美氏の乾杯

カラオケトップバッターは
高橋利光会長

栗駒RC小野寺正男会員
自慢のノドを披露

次年度ガバナー補佐
若柳笠間隆三会員
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会長要件 高橋利光会長
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懇 親 会 進行：佐沼クラブ親睦活動委員会

ガバナー補佐あいさつ 猪股育夫ガバナー補佐

各委員会報告

ニコニコボックス

本日の出席率

・登米市環境市民会議より
　　平成30年度、通常総会の案内が届く
　　日　時　 6月 1日㈮　午後 2時～
　　場　所　登米市南方庁舎　 2階・大会議室

・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　震災後、世界各国あるいは日本全国から多くの支援
をいただいております。5/27㈰・28㈪と寒川ＲＣが南
三陸町に来ますので、27㈰は当クラブも交流会に参加
いたします。姉妹クラブであります川崎大師ＲＣ、復
興支援事業を通して友好クラブとなった余目ＲＣ、そ
して交流クラブの西宮ＲＣと4/19㈭、交流会を持ちま
した。姉妹クラブはもとより、友好クラブ、交流クラ
ブは、今でも続けて支援をいただいております。

1. 開会挨拶　佐沼クラブ高橋利光会長
2. 乾杯発声　栗駒クラブ鈴木岳美副会長
3. 懇　　親　各クラブから　カラオケ出演
　　　　　　アトラクション
　　　　　　「佐沼クラブダンシングチーム」
4. ロータリーソング「手に手つないで」斉唱
　　　　　　ソングリーダー（佐沼・冨士原裕子会員）
5. 閉会挨拶　若柳クラブ上田徹会長
　　　　　　　（次期ガバナー補佐輩出クラブ）

　－会長要件、幹事報告、委員会報告は、佐沼クラブ
のみ掲載させていただきました。

　結びになりますが、第 5 分区登米・栗原ゾーンの
益々のご発展と猪股ガバナー補佐のご活躍、そして皆
様のご多幸を心より祈念いたしまして、甚だ簡単では
ございますが、お祝のことばとさせていただきます。
　本日は、おめでとうございました。
　この様なメッセージを頂戴いたしております。今日
の親睦は目的の一つでありますので、時間の許す限り
どうぞご歓談いただきたいと思います。

　本日は、上田徹会長を初め17名の若柳ロータリーク
ラブの皆様、久我一仁会長初め14名の築館ロータリー
クラブの皆様、鈴木岳美副会長を初め 6名の栗駒ロー
タリークラブの皆様、そして40名の佐沼ロータリーク
ラブの皆様、大変お忙しい中ご出席いただき、誠にあ
りがとうございます。心より感謝申し上げます。
　本日は、当クラブ会員の猪股育夫ガバナー補佐主催
の、第 5分区 4クラブ合同例会です。合同例会となっ
ておりますが、懇親会がメインです。同じ第 5分区で、
最も近くてお世話になっているロータリアン同士が互
いに親交を深めることは、充実したロータリー活動を
するために、とても大事なことです。
　時間の許す限り、語り合い、飲みながら、ご歓談い
ただければ幸いです。ありがとうございました。

・ボーイスカウト迫第 1団より
　　平成30年度、迫第 1団総会の案内が届く
　　日　時　 6月 9日㈯　午後 4時～
　　ところ　迫公民館　 1階・研修室

〈第5分区登米・栗原ゾーン4クラブ合同例会〉
於：ホテルサンシャイン佐沼　午後 6時～

・本日の出席率　100％

・猪股育夫ガバナー補佐より、たくさん頂きました。
・高橋利光会長　4クラブ合同例会に多くの方々の出
席に感謝申し上げます。

・江川元徳会員　ROTARYの目的に世界の平和があ
ります。でも、今も独裁者が多い、平和は遠いで
す。

・髙田次雄会員　若柳・築館・栗駒ロータリークラブ
の皆さん、大変ご苦労様です。又、お久しぶりで
す、今夜の懇親会、大いに楽しみましょう。何か
が出てくるかも知れません。

・山田正幹事以下　4クラブ合同例会の盛会を祈念い
たします。
鈴木彦太会員　布施孝之会員　村上武彦会員
飯塚仁哉会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
八谷郁夫会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　菅原文之会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　布施孝尚会員
岩渕正彦会員　菅原慶一会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　太田陽平会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　加藤亮会員　森田峯男会員
二階堂恭子会員　関孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は、お忙しいところ 4クラブ合同例会にたくさ
んご出席いただき、大変ありがとうございます。
　第 5分区登米・栗原ゾーンには 4クラブございます。
けれども、皆んなで顔を合わせるという機会があまり
ございません。ですが、今年度は、藤﨑三郎助ガバ
ナーの公式訪問を 4クラブ合同で開催しました。今日

の例会も 4クラブ合同で皆さんと顔を合わせ懇親を深
めていただきたいという思いで開催いたしました。
　本日の出席者数は77名で、ガバナー公式訪問の時も
77名でした。藤﨑ガバナーの話によりますと、仙台ク
ラブの例会出席者は77名前後とのことです。
　今日は、藤﨑ガバナーを招待申し上げたのですが、
なかなかお忙しい方でございまして、メッセージをい
ただきました。それを代読申し上げます。

◎ガバナーメッセージ、藤﨑三郎助ガバナー
　この度は、第 5分区登米・栗原ゾーン 4クラブ合同
例会開催、誠におめでとうございます。
　去る、 4月21日・22日、国際ロータリー第2520地区
大会が開催されました。今年度国際ロータリー会長イ
アンH.Ｓ.ライズリー氏が掲げた「ロータリー：変化
をもたらす」のテーマに様々な論議がなされ、大変有
意義な 2日間となりました。貴地域・ゾーンの皆様に
も多大なるご協力をいただきましたことに、感謝を申
し上げます。
　第 5分区につきましては、特に 7年前の東日本大震
災における津波により、石巻地区が甚大な被害を受け、
登米・栗原ゾーンのクラブとしても、これまで様々な
形で復興に向けた支援を行って参りました。分区内に
於ける連携は他分区に比べてより強いものと感じます。
どのクラブにも共通の課題としてあげられるものは、
会員数の減少であり、会員が少数であることがあげら
れます。その対応策として、意識的な会員増強の努力
と会員一人一人の組織への帰属意識を高め、努力があ
げられます。そして、少数精鋭という言葉があります
ように、会員同士の融和と親睦をより大切にし、活動
を進めることで、ロータリーの運営を会員全員で行っ
ていることは素晴らしいことです。貴分区ゾーンのよ
うに地域に根ざした奉仕を行うことで、地域の発展に
地道に寄与していくのは、我々ロータリアンの使命で
もありますので、クラブの皆さまには、今後も地域貢
献や第2520地区のロータリアンと共に、変化をもたら
し続けるロータリー奉仕を是非お願い致します。
　貴分区ゾーンの融和と親睦をこれからも実践される
ことを望みます。

幹事報告 山田正幹事


